NOTA DE PRENSA

#entreTODOStenerife www.entretodostenerife.com

Carlos Alonso propone acciones para ayudar al crecimiento de los sectores de base tecnológica

El candidato de CC a la Presidencia del Cabildo aboga por la formación y el apoyo empresarial para generar oportunidades de empleo

Carlos Alonso insiste en la mejora de la formación y la capacitación de la población mas joven como pieza clave para tener una isla más competitiva en el futuro. Para el candidato de CC a la Presidencia del Cabildo de Tenerife, la formación "es la herramienta que facilita el acceso al mercado de trabajo y a las oportunidades de empleo". Bajo esta premisa, Alonso presentó hoy una serie de acciones que lleva en su programa electoral y con las que quiere ayudar a crecer a los sectores de base tecnológica.

La propuesta de Alonso es crear 11 recorridos formativos que ayuden al crecimiento de sectores de base tecnológica. A los cinco previstos ya en el marco del Parque Científico y Tecnológico de Tenerife (PCTT): nanotecnología, sostenibilidad, astrofísica (IAC), biomedicina y sectores TIC, se añaden ahora seis más que tienen una capacidad importante de desarrollo en la Isla y que estarían relacionados con sectores como impresión 3D, aeroespacial, contenidos digitales o desarrollo de software.

Carlos Alonso explica que el crecimiento del empleo en el sector tecnológico se realizará a través de:

- La potenciación de los contenidos digitales para la producción en 3D que ya se esta realizando con experiencias de éxito con el superordenador para películas de animación. El objetivo es que se pueda desarrollar también para 2D con empresas interesadas en experiencias de este tipo.
- La Instrumentación y el sector aeroespacial con la colaboración de la ULL y la Sociedad para el Desarrollo Económico de Canarias (Sodecan) para el desarrollo del cluster aeroespacial con recursos del ITER y del ITC.
- Impulso de Social Media y desarrollo de software a través de experiencias como las que realiza Atos que queremos que otras empresas también lo realicen.

- Tecnologías aditivas para impresión en 3D y su utilidad en nuevos usos como en el sector textil y moda.
- Smart Island que ya se está desarrollando en diferentes áreas del Cabildo y con algunos ejemplos de éxito como proyectos sensorizavion (vía móvil).

Estas acciones concretas encaminadas al crecimiento de los sectores de base tecnológica van desde la formación hasta el apoyo empresarial y están destinadas a las personas que peor formadas están. La finalidad es que tengan una oportunidad de empleo en los próximos años. Para articular todo este potencial de desarrollo, Carlos Alonso propone:

1. Plan formativo

Destinado a los titulados universitarios y de FP para que tengan una mayor especialización, vinculada a la empresa, que nos permita tener especialistas y personal más capacitado para el desarrollo de estos sectores.

- 2. Apoyo a los planes de empresa y emprendimiento
- 3. Espacios de coworking para mejorar la integración de los sectores
- 4. Puesta a disposición de las empresas, infraestructuras como NAP, HTC, fibra, etc

5. Colaboración empresarial

Compra pública innovadora para fomentar la colaboración pública-privada con la potenciación de cluster e hipercluster que permitirá desarrollar proyectos conjuntos

Carlos Alonso, Candidato a la Presidencia del Cabildo de Tenerife.

www.carlosalonsotenerife.com
Twitter: @carlosislatener

Facebook: Carlos Alonso Rodriguez

922 279702 entretodostenerifeprensa1@gmail.com

